



DEMISIONES

SALUDO

Por José G. Alterio.

Lector amigo, con todos los optimismos de un corazón juvenil: bien sabes tú que el católico de hoy debe ser **MILITANTE**, es decir, hombre de **ORACION** y de **ACCION**.

Y para esto, es evidente que debe conocer los grandes problemas de combate, a saber, el estado de ignorancia religiosa de los países cristianos; y las **MISIONES VIVAS** de las regiones paganas.

Por ahí verás, por qué nosotros, metidos a periodistas, como la haría San Pablo si viviera en nuestros días, hemos dispuesto, entre otras, dos secciones en nuestra Revista — que lo es también tuya —, **PASTORAL-CATEQUETICA** y la de **MISIONES**.

Queremos contribuir a la formación de la conciencia misionera en todos y cada uno de los venezolanos; a tu vista se presentarán las gloriosas páginas de nuestra actividad misionera en pró de la **GRAN CAUSA MISIONAL**; hoy será Caracas — "La Gran Nodriz de la Obra Pontificia de San Pedro Apóstol" — y mañana emularán

NOTICIAS MISIONALES

Viaje a París del Secretario de la Congregación de Propaganda Fide. — París, octubre de 1937. — Ya la prensa y la radio han dado algunas noticias sobre el viaje que S. E. Mons. Celso Constantini ha hecho, para visitar la Exposición Internacional de París. Todo el viaje, desde su llegada, ha revestido un alto significado misional.

Acudieron a recibirle ilustres personalidades políticas y religiosas, de la gran metrópoli francesa.

Luego visitó varias veces la Exposición y fué oficialmente recibido en ella.

Habiendo reiteradas veces declarado, que era, ante todo y sobre todo, un misionero, su primera visita fué para el Museo Etnográfico del Trocadero. El ilustre Prelado ha recorrido con gran detenimiento la Exposición. Sus mejores elogios han sido para la Sala del Arte indígena.

Viaje eminentemente misionero y misional, éste del Secretario de la Sagrada Congregación de Propaganda. Por ésto ha multiplicado sus visitas a las Casas de va-

su ceño, las restantes ciudades y pueblos de Venezuela.

Misiones Venezolanas, como las del Caroní y Alto Orinoco, ocuparán, siempre que podamos, lugar de honor en nuestras crónicas.

Ayúdanos con tus noticias, remítelas al "Director de la Sección Misional — Apartado 413 — Caracas", quien te las agradece ya desde ahora, y te promete la conveniente inserción, para que vivamos al día en **MISIONES** como en **CATEQUESIS**.

Contribuirá a tu formación misionera, la **Bibliografía**.

Todos debemos militar en la **Acción Católica**, y trabajar por las Misiones; es **OBLIGATORIO, NO ES FACULTATIVO**.

Decir **Acción Católica** vale tanto como decir **Estudio de la Religión, Piedad y Acción Apostólica**.

Decir **Misiones**, vale tanto como decir: **Orar por ellas y mucho; estudiar y resolver sus problemas, trabajar por la Conversión de MIL CIÉN MILLONES de Infiéles, que, en pleno siglo XX, no conocen al Dios-Redentor que vino hace veinte siglos a salvarlos.**

Venezolano, quienquiera que seas; toma esta tu Revista, venezolana de punta a cabo, y **DIFUNDELA** con proselitismo de católico-apostólico-romano.

rias Congregaciones e Institutos misioneros y a las Obras Misionales Pontificias, comprobando por doquiera el tono vigoroso de vida y la perfecta coordinación que existe entre todas ellas.

El viernes 8 celebró la Santa Misa sobre las reliquias de Santa Teresita del Niño Jesús, patrona de las misiones, orando por el Santo Padre, y por los misioneros todos.

Por último, ese mismo día, el viajero emprendió su regreso a Italia, siendo despedido por conspicuas representaciones religiosas y políticas. (De la Agencia FIDES).

Los Hermanos Maristas y el Congo Belga. — Buta (Congo Belga) — Octubre de 1937. — Llenos de entusiasmo misionero, los Hermanos de Maria, congregación fundada en 1817, por el Rdo. P. Champagnat, celebran el mes de diciembre, el vigésimo quinto aniversario de su llegada a este Vicariato Apostólico del Congo Belga.

Los Hermanos Maristas han influido notabilísimamente, tanto en el campo religioso y moral de este Vicariato, cuanto en el científico y cultural, captándose así la

estima y confianza, no sólo de las autoridades eclesiásticas, sino también de las civiles. — FIDES.

Salen para tierras de misiones las primeras religiosas francesas del Instituto de las Misiones Extranjeras. — Roma, octubre 1937.—Coincidiendo con la fiesta de Santa Teresita del Niño Jesús, tuvo lugar el 3 del presente mes en el monasterio de La Motte, la ceremonia de despedida de las 5 primeras Hermanas del Instituto de las Misiones Extranjeras, que marchan rumbo a Pondichery. El nuevo Instituto de las Misiones Extranjeras, cuya necesidad se hacía sentir desde mucho tiempo atrás, fué inspirado en 1931 por el P. Nassoy de las Misiones Extranjeras de París y cuenta en la actualidad, con 22 profesas, 10 novicias y 8 postulantas. — (FIDES).

El espíritu misional en Venezuela.— El día 24 de octubre del presente año la "Cruzada Misional" del Seminario Interdiocesano, presentó el siguiente programa.

A las 7 de la mañana, Misa solemne y comunión general por las Misiones. En el salón de actos a las 4 y media de la tarde nos reunimos en pleno y nos honran con su presencia, el Excmo. Sr. Obispo de Cumaná, el Rdm. P. Dr. Fuentes Figueroa, Director de las Obras Pontificias Misionales en Venezuela, el R. P. Iriarte, Director de la Unión Misional del Clero, y el R. P. J. F. Hernández.

Disertan admirablemente los Sres. Marcos Petit, sobre "La Unión Misional del Clero", Maximino Castillo sobre "LXXV Aniversario de la muerte de Paulna Jaricot" y

el Sr. Noel Anselmi sobre "Coordinación de las Obras Pontificias y la Unión Misional del Clero".

Se clausuró el acto con el vibrante Himno Misional. Mensualmente se tienen actos misionales, en los que se desarrollan temas del momento, interesantes, católicos.

El R. P. J. F. Hernández ha llevado a efecto una intensa campaña de propaganda misional en las poblaciones de Turmero, Cagua, Santa Cruz, San Juan de los Morros, Villa de Cura y Valencia. Luego pasó a continuar su campaña en Higuerote, Río Chico y San José.

Esta brillante propaganda ha culminado en la espléndida fiesta misional realizada en la Iglesia de Altigracia (Caracas) el día 3 de diciembre, día de San Francisco Javier. Contribuyó extraordinariamente a su esplendor la colaboración de los niños de las escuelas católicas de la ciudad. Nuestros parabienes a los RR. PP. Fuentes Figueroa y Hernández y al R. P. Gastón, orador del acto. Que la fiesta se convierta en homenaje anual al Santo Apóstol de las Indias.—(J. L. Mendoza).

Nota de la Dirección: — Podemos anunciar con satisfacción que desde el número de Febrero "SIC" será órgano oficial de las Obras Pontificias Misionales y de la Unión Misional del Clero en Venezuela. En Febrero se inaugurarán, pues, dos nuevas secciones misionales, dirigidas por el R. P. Julián Fuentes Figueroa, Presidente de las Obras Pontificias Misionales, y por el R. P. Víctor Iriarte, Presidente de la Unión Misional del Clero.

Pastelería "Tricás"

Yendo de Torre a Madrices
Verás un escaparate
Donde hasta el más botarate
Quisiera dar de narices.
Luego que lo veas, ¡zas!
Te diriges a la puerta
Que suele estar siempre abierta
Y... estás en casa "TRICAS".

Si una vez vas, volverás
A probar los dulces finos
Y los vinos extrafinos
Que hay en la casa "Tricás".
Verás que no hay mal ninguno,
Si vas como yo te exhorto,
Que en los dulces y el oportuno
No halle remedio oportuno.

"Tricás" es, ya lo verás,
Esmero y delicadeza,
Es finura y gentileza
Gracia y dulzura es "Tricás".
"Tricás" es cual lo del cuento;
"Pido allí un dulce de tomo,
Hácenlo, dánmelo, cómo,
Págolo y voyme contento"

César
González

Torre a Madrices 19-21

Teléfono 21.505.

"Esto, Inés, ello se alaba,
No es menester alaballo;
Sólo una falta le hallo
Que con la prisa se acaba,
Mas todo tiene remedio:
Como la cosa es tan buena,
Se repite la faena
Sin cólicos de por medio.

"TRICAS" es casa tan fina,
Que a los que en "TRICAS" meriendan,
A una los recomiendan
La higiene y la medicina.
El galeno D. Tomás
Le decía a un su cliente:
"Tú... te vas por la tangente
si no te cura "Tricás".

—Un día en casa "Tricás"
Amén de otros perendengues,
Me comí siete merengues
Cuatro flanes y... algo más.
—Y ¿no sintió pesadez,
Dolor, congojas de muerte?

—Sentí... no tener un fuerte
Para volver otra vez.

Sucursal: Gradillas a Sociedad 4.— Teléfono 6644.